

Saarbrücken, 22. September 2016

Presseinformation

Feierlicher Spatenstich: IKK Südwest investiert in die Zukunft

Am Freitag, 23. September 2016, begeht die IKK Südwest gemeinsam mit zahlreichen Ehrengästen den offiziellen Spatenstich zum Bau ihrer neuen Hauptverwaltungsgebäude in Saarbrücken. Im Jahr 2019 werden rund 1.000 Mitarbeiter der Krankenkasse ihre neuen Arbeitsplätze im Quartier Eurobahnhof beziehen. Das Projekt ist auch ein Bekenntnis zum Standort Saarbrücken.

„Unsere rund 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind bisher auf 14 Standorte in der Saarbrücker Innenstadt verteilt. Dies bedeutet im täglichen Ablauf eine wahre logistische Meisterleistung. Wir sind froh, wenn wir alle Beschäftigten in unserem neuen Gebäude am Eurobahnhof zusammenführen können“, sagt Prof. Jörg Loth, Vorstand der IKK Südwest.

Die Arbeiten zu den beiden Gebäuden, die in Sichtweite des Verkehrsknotenpunkts Ludwigskreisel entstehen, haben bereits begonnen. In den kommenden Monaten werden dort ein Hauptgebäude mit Tiefgarage und fünf Obergeschossen sowie ein Nebengebäude gemeinsam mit dem historischen Wasserturm ein Ensemble bilden. „Der Neubau ist eine ökonomisch sinnvolle und notwendige Entscheidung für unsere Versicherten und Mitarbeiter. Die IKK Südwest wird in Zukunft so viel wirtschaftlicher und moderner arbeiten können. Für unsere Kunden bedeutet das noch mehr Service und Beratungsqualität“, so Prof. Jörg Loth weiter.

An die Gebäude werden hohe Ansprüche hinsichtlich nachhaltigem Planen, Bauen und Betreiben gestellt. Darüber hinaus steht eine gesunde, ökologisch und ökonomisch sinnvolle Arbeitsumgebung nach modernen technischen Standards im Mittelpunkt der Gestaltung.

Ralf Reinstädler, Verwaltungsratsvorsitzender der IKK Südwest, betont: „Der Neubau der Hauptverwaltung ist ein Zeichen der Stabilität und der Verlässlichkeit. Mit dem Neubau sparen wir nicht nur Miet-, sondern auch Verwaltungskosten – ein bedeutender Faktor im Bereich der gesetzlichen Krankenversicherung. Wir werden daher besonders auf eine wirtschaftliche Flächennutzung sowie auf die Verwendung gesunder und nachhaltiger Materialien achten. Wir legen auch großen Wert auf ein ganzheitliches Betreiberkonzept“.

Aktuell betreut die IKK mehr als 650.000 Versicherte und über 90.000 Betriebe in Hessen, Rheinland-Pfalz und im Saarland. Versicherte und Interessenten können auf eine persönliche Betreuung in unseren 19 Geschäftsstellen in der Region vertrauen. Darüber hinaus ist die IKK Südwest an sieben Tagen in der Woche rund um die Uhr über die kostenfreie IKK Service-Hotline 0800/0 119 119 oder www.ikk-suedwest.de zu erreichen.

Ansprechpartner: Martin Reinicke
Pressesprecher
Tel.: 06 81/9 36 96-3031
Mobil: 01 70/ 8 52 17 88
Fax: 06 81/9 36 96-3015
E-Mail: martin.reinicke@ikk-sw.de

Kerstin Tischendorf
Referat Unternehmenskommunikation
Tel.: 06 81/9 36 96-3033
Fax: 06 81/9 36 96-3015
E-Mail: kerstin.tischendorf@ikk-sw.de